

Bersama Warga Binaan Babinsa Karangsono Bersihkan Pemakaman Umum

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Oct 30, 2023 - 07:31



Babinsa Desa Karangsono Sertu Ahmad Muslih bersama warga binaan melaksanakan Karya Bakti/Gotong Royong Pembersihan Pemakaman Umum (TPU) yang berada di Desa Karangsono Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Karangsono Sertu Ahmad Muslih bersama warga binaan melaksanakan Karya Bakti/Gotong Royong Pembersihan Pemakaman Umum (TPU) yang berada di Desa Karangsono Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (30/10/2023).

Kerja bakti pembersihan makam tersebut melibatkan seluruh Perangkat Desa dan warga masyarakat Desa Karangsono. Adapun Sasaran kerja bakti ini adalah pembersihan semak semak, rumput dan penimbunan makam, Ungkap Babinsa.

Dikatakan juga oleh Sertu Ahmad Muslih selaku Babinsa di wilayah Desa Karangsono bahwa, "Dengan dilakukannya pembersihan maupun penimbunan di seluruh area makam ini diharapkan warga yang nantinya akan melaksanakan

ziarah ke makam dapat melangkah dengan leluasa dan merasa nyaman,”
Imbuhnya

“Kebersamaan dengan seluruh komponen masyarakat untuk peduli akan kebersihan lingkungan harus tetap dijaga bersama, disamping itu kegiatan tersebut merupakan hal positif yang bertujuan membangun masyarakat dalam menumbuhkan semangat gotong royong,” Ujar Babinsa.

Sementara itu Kepala Desa Karangsono Bpk Mustakim yang didampingi sejumlah Perangkat Desa yang hadir memimpin langsung warganya mengatakan bahwa, “Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat akan lebih peduli tentang pentingnya gotong-royong dalam menjaga kebersihan lingkungan dan menjaga tradisi kearifan lokal, sebagai bentuk rasa hormat untuk menghargai jasa para leluhur yang telah meninggal dunia,” Pungkas Kades Karangsono.

Terlihat Hadir dalam kegiatan tersebut yaitu Kepala Desa Bpk Mustakim, Ketua BPD Ustad Ulin, Ketua Tanfidziah NU Ranting Karangsono KH. Ahmad Halimi, Ketua Takmir Masjid Ustad Subhan, Babinsa Desa Karangsono Sertu Ahmad Muslih dan Warga Dukuh Krajan kurang lebih 700 orang. (Pendim0716).